ANWOHNER*InneniNiTiATiVE FÜR ZiViLCOURAGE -

GEGEN RECHTS

Neighbourhood Initiative for Civil Courage Against Right-wing Extremism

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn,

seit März 2020 finden jeden Samstag Versammlungen in den Straßen rund um den Rosa-Luxemburg-Platz und vor der Volksbühne Berlin statt. Sie werden organisiert von Verschwörungsanhängern in einer gefährlichen Allianz mit nach rechtsoffen bis rechtsextrem-gesinnten Personenkreisen, die vorgeben, sich um die Verfassung zu sorgen.



Es gibt vielfältige Möglichkeiten, gegen diese "Hygiene-Demos" und die verschwörungsideologischen, wissenschaftsfeindlichen, antisemitischen und rechtsextremistischen Anschauungen und Äußerungen ihrer Teilnehmer*innen zu protestieren.

Zum Beispiel:

- Ein gemaltes Schild vom Balkon / aus dem Fenster / aus dem Geschäft hängen mit einem Statement wie: "Wir sind nicht eure Kulisse" oder "Abstand halten gegen Rechts".
- Das Symbol der Künstler*inneninitiative "Die Vielen" **goldene Rettungsdecken** mit dem Slogan "**Glänzen statt Ausgrenzen"** aufhängen.
- Mit Kochtöpfen lärmen oder laute Musik abspielen.

Setzen wir auch in unseren Kiezen ein Zeichen!

Weitere Infos zu Gegenprotesten und Stellungnahmen gegen die rechtsoffenen Versammlungen finden Sie auch bei: www.berlin-gegen-nazis.de





VOLKSBÜHNE Berlin







